
CLUBES

El Valencia CF pedirá una ampliación del 
plazo de las obras del nuevo estadio
El Ayuntamiento avisó al club que “tiene que cumplir los términos pactados” y recordó “que
hemos sido muy generosos”
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El Valencia CF pedirá a una prórroga del plazo de las obras de su nuevo estadio.
Según ha adelantado Las Provincias, el club pedirá a la Conselleria de Infraestructuras,
Territorio y Medio Ambiente de la Generalitat Valenciana que realice las maniobras
oportunas para conseguir que la ATE (Actuación Territorial Estratégica Valencia
Dinamiza), que afecta al nuevo y viejo estado se alargue. Además, el club aún debe
10,7 millones de euros al Ayuntamiento por el solar de 70.000 metros cuadrados de
uso deportivo privado.
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Sin la ATE vigente el club se vería en una posición complicada a causa de su conocida 
situación económica y las obras por construir. Esta noticia llega después del aviso de
Joan Ribó, alcalde de Valencia, en el que mandó “llamada de atención seria” al club.
“Me han pedido una reunión, y en ella trasladaré que hay que cumplir con los términos
pactados porque no puede ser una prolongación eterna, hemos sido muy generosos
pero el tiempo se acaba”, sentenció en Twitter.
 
Las obras del Nuevo Estadio llevan once años paradas. El cambio de estadio debía
hacerse al final de la temporada 2021-22. Para 2025, además, el club debía tener
acabados los pisos del solar de Mestalla, haber construido antes el nuevo estadio, el
deportivo de Benicalap y haber derribado el campo de futbol actual.
 
De esta manera, de no llegar a un acuerdo, la ATE se disolvería y “perderían todos los
beneficios urbanísticos y económicos que supone para el club, o que para ellos es un
desastre”, remarcó la vicealcaldesa Sandra Gómez.
 
Por este motivo, la administración espera que el Valencia solicite la licencia de obras,
aunque luego los plazos se puedan alargas y que las máquinas empiecen a trabajar.
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